

BOSSMAN

Polsek Karangampel Pemantapan Harkamtibmas Melalui Patroli Dialogis di Wilayah Hukumnya

Indramayu - INDRAMAYU.BOSSMAN.CO.ID

Aug 12, 2023 - 05:44



Polsek Karangampel Pemantapan Harkamtibmas Melalui Patroli Dialogis di Wilayah Hukumnya

Indramayu - Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan langkah pemantapan keamanan dan ketertiban masyarakat

(Harkamtibmas) dengan melaksanakan kegiatan patroli dialogis di wilayah hukumnya. Jumat (11/8/2023) malam.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga stabilitas kamtibmas serta mendekatkan diri dengan masyarakat dalam upaya bersama menjaga keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto mengungkapkan tujuan patroli ini. "Kami berupaya memastikan wilayah kami tetap aman dan nyaman. Patroli dialogis ini adalah wujud konkret komitmen kami dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Sasaran utama patroli dialogis ini mencakup beberapa area strategis.

Petugas patroli menyusuri Jalan Sepi (Toang) serta daerah-daerah yang dianggap rawan terjadinya kriminalitas dan kejahatan jalanan. Hal ini dilakukan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas.

Selain itu Tim patroli juga mengunjungi pemukiman penduduk di wilayah Kecamatan Karangampel.

Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan pesan-pesan kamtibmas.

Patroli juga dilakukan di sekitar kantor perbankan dan Kantor Pegadaian di wilayah Kecamatan Karangampel.

Kehadiran petugas di area ini juga merupakan langkah preventif untuk menjaga keamanan fasilitas publik.

Tim patroli menjaga keamanan di pusat perbelanjaan seperti Alfamart, Indomart, pasar tradisional, dan pertokoan.

"Ini bertujuan untuk mencegah potensi kejahatan jalanan serta memberikan rasa aman kepada pengunjung," kata Kapolsek, Sabtu (12/8/2023) pagi.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas menggunakan patroli mobile dengan lampu rotator warna biru yang khas sebagai tanda kehadiran polisi.

Mereka juga siap dengan perlengkapan dan kendaraan patroli yang siap tanggap dalam merespons perkembangan situasi di wilayah pemantauan, tambahnya.

Patroli dialogis juga menjadi bagian penting dari kegiatan ini.

Petugas patroli aktif berdialog dengan berbagai pihak, mulai dari warga masyarakat, tokoh agama (toga), tokoh masyarakat (tomas), hingga toko dagang (toda).

Melalui dialog, petugas menyampaikan himbauan penting kepada masyarakat, termasuk dukungan dan kolaborasi dalam menjaga kamtibmas.

Petugas patroli juga mendorong masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam

menjaga kamtibmas dengan melaporkan informasi terkait kejahatan, kriminalitas, dan aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Masyarakat juga diingatkan untuk selalu waspada dan hati-hati agar tidak menjadi korban kejahatan.

Dengan pelaksanaan patroli dialogis ini, kami berharap dapat terus memperkuat hubungan positif dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.

“Langkah-langkah preventif dan kolaboratif seperti ini adalah langkah nyata dalam membangun keamanan bersama dan menjaga stabilitas kamtibmas,” pungkask AKP Suprpto.